
Pièces 5 Pièces

Superficie 105 m²

Référence 83795161

Prix 690 000 €

Versailles
Appartement à vendre (78000)
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Splendide  appartement  entièrement  rénové  de  105  m²  avec  large  balcon,  situé

dans  une  copropriété  de  haut  standing  récemment  ravalée.  Il  se  compose  d'une

vaste entrée,  d'un double séjour baigné de lumière et  d'une cuisine aménagée et

équipée,  le  tout  s'ouvrant  sur  un  beau  balcon  /  terrasse  avec  une  vue

complètement  dégagée.  La  partie  nuit  comprend  3  chambres,  possibilité  4,  une

salle  de  douche  avec  toilettes,  une  salle  de  bains,  un  dressing  et  des  toilettes

invités.  A  cela  s'ajoutent  une  grande  cave  saine  ainsi  qu'un  double-box  en

sous-sol. L'appartement est situé dans un environnement ...

This stunning, fully renovated 105m² (1,130 sq ft) apartment with a wide balcony is

situated  in  a  high-end  shared  condominium  building  that  has  recently  been

re-rendered. Composed of a spacious entrance, a double-sized living room bathed

in  light  and  a  fitted  and  equipped  kitchen  all  opening  onto  the  superb  balcony  /

terrace  affording  a  completely  unobstructed  view.3  bedrooms,  shower  room with

toilet,  bathroom,  walk-in  wardrobe,  and  guest  toilet.  Additional  units:  large,

damp-free cellar and double lock-up garage on the basement level. The apartment

is located in an exclusive, landscaped and ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
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